

Tipp-Kick Pokalspiel



Nach zweijähriger Pokalpause hat im März wieder ein Pokalspiel stattgefunden. Die anwesenden Spieler sind mit voller Begeisterung angereist und dem Ziel vor Augen, selbst in den Besitz des so begehrten Pokals zu gelangen. Auch das diesjährige CVJM Tipp-Kick Pokalspiel war mit neun Teilnehmern gut besucht und versprach einen sportlichen Abend. In gemütlicher Beschaulichkeit fand erst die Gruppenauslosung statt die durch das blinde Ziehen von Namenskärtchen bereits viel Spannung bot. Zur Anwendung kam wie gewohnt ein K.O. Verfahren.

Nachdem die faire aber emotionsgeladene erste Phase absolviert war fanden im Anschluss parallel die Spiele um die Plätze sieben und fünf statt. Im Halbfinale landeten nach äußerst spannenden Partien Daniel Hüske, Alexander Stein sowie Sven und Dirk Schollmeyer. Nach der Halbfinalrunde blieben nur noch Alexander und Dirk übrig. Sven konnte sich Platz drei sichern.

Nun war es soweit – das wahre Highlight des Abends konnte beginnen. Alle Spieler versammelten sich um gespannt das finale Spiel zu verfolgen.



Nach einer kurzen Atempause in der alle Spielfiguren noch einmal genauestens begutachtet und ebenfalls der Spielball überprüft wurden kam es zur letzten Begegnung auf dem Spielfeld. Der Sieger würde als Erstplatzierter den Tipp-Kick Pokal 2012 mit nach Hause nehmen dürfen.

Die Partie begann rasant – Torchancen gab es viele. Noch nie in der Geschichte der Hechtsheimer Tipp-Kick Pokalspiele gab es die Situation, nach den zwei regulären Halbzeiten in die Spielverlängerung gehen zu müssen. Würde es diesmal so kommen? Und tatsächlich – nach 10 Minuten stand es 6:6 und kein Gewinner stand fest. Erneut wurde eine kurze Spielpause eingelegt. Zu diesem Zeitpunkt hatte man das Gefühl die Luft würde knistern – die Spannung im Jugendkeller war deutlich zu fühlen. Jetzt wurden jeweils zweimal zweieinhalb Minuten nachgespielt. War es einfach nur Glück oder Unkonzentriertheit des Gegners so gewann Dirk gegen Alexander mit 12:8 Toren und ein hochspannender Abend ging zu Ende. (as)

Dreck-weg-Tag

Ein zerbrochenes Vogelei war auch dabei...

Am Samstag, den 24.03.2012 war es wieder mal so weit: Großreinemachen in Mainz, auch bei uns in Hexem! Jung und alt sammelten an diesem Tag gemeinsam: bei „Kaiserwetter“ hatte unser 78jähriger Ehrenvorsitzender Hans Jotzo drei seiner Enkelkinder mitgebracht.

Besonders am Verkehrsknotenpunkt „Mühdreieck“ und der anschließenden Wiesenfläche entlang der Rheinhessenstraße war das Engagement der insgesamt 17 Helfer sinnvoll. Das von Lena zufällig unter einem Baum entdeckte zerbrochene Vogelei wurde wie ein kostbarer Schatz gehütet: Vorfreude auf das nahende Osterfest!

Als Dankeschön für Mühe und Einsatz spendierte die Stadt Mainz im Evangelischen Gemeindezentrum allen helfenden Teilnehmer/-innen den schon legendären, leckeren Eintopf, danke, bis zum nächsten Mal! (bk)



Mitarbeiterwoche 2012

Vom 30.03. bis 05.04. fand die Mitarbeiterwoche der CVJM Kreisverbände Saar-Trier, Nah-Mosel-Hunsrück und Rheinhessen in Hedder (bei Trier) statt.

Teilgenommen haben etwa 27 Jugendliche die begeistert entweder den Grundkurs oder den Profikurs belegt haben.



Die Themen waren breit gefächert. Im Grundkurs lernt man beispielsweise wie Spiele richtig vorbereitet werden, was es mit der Aufsichtspflicht auf sich hat, wie man Geschichten richtig erzählt und Gruppendynamik erzeugt werden kann. Auch die Struktur im CVJM und die Geschichte des CVJM (Pariser Basis) werden behandelt.

Im Profikurs wird Körpersprache (Gestik und Mimik) gelehrt. Auch die Bibelkunde kommt nicht zu kurz. Ein weiterer wichtiger Punkt für die praktische Arbeit in den Gruppen sind Themen und Inhalte erarbeiten und präsentieren.

Von unserem CVJM waren Sabine und Susanne Holz als Referentinnen vertreten und haben durch eine gute Vorbereitung die Schulung unterstützt. (suh)



Raketenstart im Juni



Wasserdruckraketen können am **23. Juni** in einem Wettbewerb gegeneinander antreten. Die schönsten und weitesten gewinnen!

Um 11 Uhr geht's los!

Terminvorschau

22. Juni: CVJM-Schiffs-Tour 2012
Von Bacharach rheinabwärts und zurück ...

23. Juni: Raketenstart auf dem Gelände des
Evang. Gemeindezentrums
Beginn: 11 Uhr

13. Juli: Spieleabend
(Brett- und Kartenspiele)

18. August: Mitarbeiterausflug

Herausgegeben vom
Christlicher Verein Junger Menschen
CVJM Hechtsheim e.V.
Lion-Feuchtwanger-Straße 14-16, 55129 Mainz

Vorsitzender:
Richard Schulze, Friedrich-König-Straße 23, 55129 Mainz
Tel. 0160/6517231, richard.schulze@cvjm-mail.de

Internet: www.cvjm-hechtsheim.de

Erscheint in unregelmäßigen Abständen
Spendenkonto und Bankverbindung:
Evangelische Kreditgenossenschaft eG
Geschäftsstelle Frankfurt/M, Kto-Nr. 4114051,
BLZ 500 605 00

An dieser Ausgabe des Newsletters haben mitgewirkt:

Susanne Holz (suh), Bernd Klotz (bk), Alexander Stein (as). Bildnachweis: CVJM und Patenschaftsgruppe